

An die
Erziehungsberechtigten aller
Schülerinnen und Schüler der
Schule Menzingen

Menzingen, 08. Mai 2020

Coronavirus (7)

Sehr geehrte Eltern

Am Montag, 11. Mai 2020 dürfen wir die Schülerinnen und Schüler und auch die Kindergartenkinder wieder vor Ort begrüßen. Wir freuen uns alle auf das Wiedersehen. Die Vorgaben des Bundesrats im Zusammenhang mit der Öffnung der obligatorischen Schulen sind im Schutzkonzept der Schule Menzingen festgehalten. Sie können das Schutzkonzept der Schule Menzingen auf der Homepage aufrufen (www.schule-menzingen.ch). Das Schutzkonzept soll eine Verbreitung des Virus eindämmen. Die Lehrpersonen setzen alles daran, die Vorgaben möglichst adäquat umzusetzen. Die Vorgaben müssen jeweils auch den einzelnen Stufen angepasst werden. Ein Restrisiko für eine Erkrankung ist nicht auszuschliessen.

Eckdaten:

- Der Präsenzunterricht startet am Montag, 11. Mai 2020.
- Es findet «Ganzklassenunterricht» statt.
- Es wird nach gültigem Stundenplan unterrichtet.
- Alle Fächer werden unterrichtet.
- Zwei Ausnahmen:
 - Der Schwimmunterricht der 1.-4. Klassen ist bis Ende Schuljahr ausgesetzt. (in der ersten Woche Präsenzunterricht fallen diese zwei Lektionen über Mittag aus, danach werden sie durch Turnunterricht ersetzt.)
 - Freiwillige Sportangebote werden nicht durchgeführt.
- «Wer krank ist, bleibt zu Hause». Dies ist der Schlüssel zur Verhinderung einer Verbreitung.
- Der Bildungsrat beschliesst am 6. Mai 2020, ob das Semester mit oder ohne Notenzeugnis abgeschlossen wird.

Bewertungen und Beurteilungen:

Der Bildungsrat hat am letzten Mittwoch beschlossen, dass an den gemeindlichen Schulen auf Prüfungen mit Noten und Notenzeugnisse im 2. Semester des Schuljahrs 2019/20 verzichtet wird.

Die Schule Menzingen wird dies folgendermassen umsetzen:

Grundsätze zur Beurteilung bis Sommer 2020

Aufgrund des Bildungsratsbeschlusses vom 06.05.2020 werden die Schülerinnen und Schüler im Sommer keine Noten-Zeugnisse erhalten.

Für die Beurteilung gelten an der Schule Menzingen daher folgende Grundsätze:

- Wir orientieren uns weiterhin an den Grundsätzen von B&F und denjenigen des kompetenzorientierten Unterrichts.

- Zum Abschluss einer Lerneinheit werden weiterhin Beurteilungsanlässe in vielfältiger Art, durchgeführt.
- Die Schülerinnen und Schüler erhalten eine Rückmeldung zu ihren Leistungen.
- Die Rückmeldungen erfolgen nicht in Form von Noten, sondern in Wort-Rückmeldungen. Hierzu verwenden wir die Begrifflichkeiten der zukünftigen Beurteilungskultur:

Die **Erreichung von Lernzielen** wird in Worten wie folgt gefasst: Lernziele...

- **sehr gut erreicht**
- **gut erreicht**
- **erreicht**
- **noch nicht erreicht**

Bewertungen werden mit folgenden Prädikaten beurteilt:

- **sehr gut**
- **gut**
- **genügend**
- **ungenügend**

Alle weiteren Informationen der Schule Menzingen werden weiterhin über die Homepage der Schule Menzingen www.schule-menzingen.ch veröffentlicht. Bitte konsultieren Sie daher die Homepage regelmässig.

Die Massnahmen „So schützen wir uns“ gelten weiterhin und helfen, uns selbst und andere möglichst vor einer Ansteckung mit dem neuen Coronavirus zu schützen.

Wir wünschen Ihren Kindern und Jugendlichen einen erfolgreichen Start in den Präsenzunterricht und viel Freude am gemeinsamen Lernen.

Ihnen und Ihren Familien eine gesunde Zeit.

Freundliche Grüsse

Schule Menzingen



Richard G. Hänzi, Rektor